



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 626
05 de diciembre de 2019

La Universidad Central del Ecuador y la Universidad Nacional de Educación trabajarán por mejorar la formación de docentes

El Rector de la Universidad Central del Ecuador, Dr. Fernando Sempértegui, firmó un convenio marco de cooperación interinstitucional con el Rector de la Universidad Nacional de Educación, UNAE, Fredy Javier Álvarez, con el objeto de desarrollar conjuntamente programas de investigación y actividades académicas docentes y culturales.

El convenio establece lineamientos de cooperación entre ambas instituciones para desarrollar las siguientes actividades: intercambio de docentes, estudiantes e investigadores, desarrollo de proyectos de investigación mutuos, colaboración en eventos de capacitación, divulgación académica, administrativa, científica, cultural y tecnológica y creación de redes de investigación.

El Rector de la Universidad Central del Ecuador estimuló que se deben crear líneas de trabajo entre la UNAE y la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación de la institución centralina para mejorar la formación de maestros y articular un modelo que incida en una política pública para solucionar los problemas que afronta la educación rural en el Ecuador, sobre todo, el tema de la unidocencia en las escuelas rurales y la aplicación de procesos cognitivos en los niños de etapa escolar. Recalcó que toda política de Estado enfocada en el desarrollo humano debe enfocarse en la educación.

El Rector de la UNAE, resaltó que el trabajo conjunto permitirá el desarrollo de Maestrías, Proyectos de Educación Rural y la realización del Congreso Internacional de Educación. Actualmente la UNAE tiene más de 6000 estudiantes que realizan su vinculación en territorios rurales de la sierra y la Amazonía. **J.S**

